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ABSTRAK 

 

 

Skripsi dengan judul “Pengaruh Pekerjaan Orang Tua terhadap Hasil 

Belajar Siswa Mata Pelajaran Akidah Akhlak di MI Plus Al Istighotsah 

Panggungrejo,” yang ditulis oleh Lutfiatun Nikmah NIM. 1720516306, Fakultas 

Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, IAIN 

Tulungagung. Yang dibimbing oleh Dr. H. Nur Efendi, M.Ag, NIP. 

196501201998031002. 
 

Kata Kunci: Pekerjaan Orang Tua, Hasil Belajar kognitif, afektif 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi pengaruh pekerjaan orang tua terhadap hasil 

belajar kognitif dan hasil belajar afektif pada siswa. Karena kesibukan orang tua 

dalam bekerja, anak kurang mendapat perhatian dari orang tua dan kasih sayang 

orang tua serta sikap anak atau akhlak anak menjadi kurang terkontrol. Sehingga 

mempengaruhi hasil belajar kognitif dan afektif pada siswa. Berkaitan dengan itu, 

peneliti mengkaji aspek pengaruh pekerjaan orang tua memberikan dampak terhadap 

hasil belajar siswa di Madrasah Ibtidaiyah Plus Al Istighotsah.   

  

Rumusan masalah dalam penelitian ini, yaitu: 1). Adakah pengaruh pekerjaan 

orang tua terhadap hasil belajar kognitif pada mata pelajaran Akidah Akhlak di MI 

Plus Al Istighotsah Panggungrejo?, 2). Adakah pengaruh pekerjaan orang tua 

terhadap hasil belajar afektif pada mata pelajaran Akidah Akhlak di MI Plus Al 

Istighotsah Panggungrejo?, 3). Adakah pengaruh pekerjaan orang tua terhadap hasil 

belajar kognitif dan afektif mata pelajaran Akidah Akhlak di MI Plus Al Istighotsah 

Panggungrejo?. 

 

Tujuan penelitian: (1).untuk mengetahui pengaruh pekerjaan orang tua 

terhadap hasil belajar kognitif pada mata pelajaran Akidah Akhlak di MI Plus Al 

Istighotsah Panggungrejo. (2). untuk mengetahui pengaruh pekerjaan orang tua 

terhadap hasil belajar afektif pada mata pelajaran Akidah Akhlak di MI Plus Al 

Istighotsah Panggungrejo. (3). Untuk mengetahui pengaruh pekerjaan orang tua 

terhadap hasil belajar kognitif dan afektif mata pelajaran Akidah Akhlak di MI Plus 

Al Istighotsah Panggungrejo. 

 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Penelitian ini berjenis 

penelitian korelasional dengan mengambil sampel 47 siswa. Sumber data : responden 

dan dokumen. Teknik pengumpulan data : angket, teknik analisis data : uji validitas, 

uji reliabilitas, normalitas, linieritas, homogenitas, regresi linier sderhana dan regresi 

linier berganda dengan bantuan SPSS For Windows 22.0  

 

Hasil penelitiannya, yaitu 1) Pekerjaan orangtua memiliki pengaruh yang 

signifikan terhadap hasil belajar kognitif siswa, dengan tingkat signifikansinya 0,000 

< 0,05 maka variabel nilai kognitif siswa dipengaruhi oleh pekerjaan orang tua. 
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Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa Ho2 ditolak atau Ha2 diterima. 2) 

Pekerjaan orangtua memiliki pengaruh yang signifikan terhadap hasil belajar afektif 

siswa, dengan tingkat signifikansinya 0,002 < 0,05 maka variabel nilai afektif siswa 

dipengaruhi oleh pekerjaan orang tua. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa 

Ho2 ditolak atau Ha2 diterima. 3) Pekerjaan orangtua memiliki pengaruh yang 

signifikan terhadap hasil belajar kognitif dan afektif siswa, dengan tingkat 

signifikansinya dalam uj regresi linier berganda adalah sebesar 0,000. Karena Sig. 

0,000 < 0,05, maka dapat disimpulkan bahwa nilai kognitif dan nilai afektif memiliki 

keterkaitan dan korelasi terhadap variabel pekerjaan orang tua, atau berarti signifikan 

Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa Ho2 ditolak atau Ha2 diterima. 
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ABSTRACT 

 

A thesis entitled "The Effect of Parents’ Job on Students’ Learning Outcomes of 

Akidah Akhlak Subjects in Islamic Primary School Plus Al Istighotsah Panggungrejo 

Tulungagung," was written by Lutfiatun Nikmah, Registered Student Number 

1720516306, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Department of Madrasah 

Ibtidaiyah Teacher Education, State Islamic Institute of Tulungagung. Supervisor: Dr. 

Nur Efendi, M.Ag. 

 

Keywords: Parents’ Job, Cognitive Learning Outcomes, Affective 

 

This research was based on the fact that there’s influence of parents’ job on 

cognitive learning outcomes and affective learning outcomes in students. Because 

parents are busy at work, children receive less attention from parents and parental 

love and also children’s attitudes and morals become less controlled. Thus affecting 

cognitive and affective learning outcomes in students. In this regard, the researcher 

examines aspects of the influence of parents’ job which have an impact on student 

learning outcomes at Islamic Primary School Plus Al Istighotsah. 

 

This research focused on: 1) Is there any influence of parents’ job on students’ 

cognitive learning outcomes in the subjects of akidah akhlak in Islamic Primary 

School Plus Al Istighotsah Panggungrejo?, 2) Is there any influence of parents' job on 

the students’ affective learning outcome in the subjects of akidah akhlak in Islamic 

Primary School Plus Al Istighotsah Panggungrejo?, 3) Is there any effect of parents’ 

job on students’ cognitive and affective learning outcomes of akidah akhlak subjects 

in Islamic Primary School Plus Al Istighotsah Panggungrejo?. 

 

The purposes of this research are: 1) To find out the influence of parents’ job 

on students’ cognitive learning outcomes in the subjects of akidah akhlak in Islamic 

Primary School Plus Al Istighotsah Panggungrejo. 2) To find out the influence of 

parents' job on the students’ affective learning outcome in the subjects of akidah 

akhlak in Islamic Primary School Plus Al Istighotsah Panggungrejo. 3) To find out 

the effect of parents’ job on students’ cognitive and affective learning outcomes of 

akidah akhlak subjects in Islamic Primary School Plus Al Istighotsah Panggungrejo. 

 

This research used a quantitative approach. This research was correlational 

research which took a sample of 47 students. Data sources: respondents and 

documents. Data collection techniques: questionnaire, data analysis techniques: 

validity test, reliability test, normality, linearity, homogeneity, simple linear 

regression and multiple linear regression with the help of SPSS For Windows 22.0 

 

The results of this research are: 1) Parents’ job has a significant influence on 

student cognitive learning outcomes, with a significance level of 0,000 <0.05, the 

variable cognitive value of students is influenced by the parents’ job. So it can be 

concluded that Ho2 was rejected or Ha2 was accepted. 2) Parents’ job has a significant 
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influence on students’ affective learning outcomes, with a significance level of 0.002 

<0.05, so the student's affective value variable is influenced by parents’ job. So it can 

be concluded that Ho2 was rejected or Ha2 was accepted. 3) Parents’ job has a 

significant influence on students' cognitive and affective learning outcomes, with the 

level of significance in the multiple linear regression test was 0,000. Because Sig. 

0,000 <0.05, it can be concluded that cognitive value and affective value have a 

relationship and correlation with the parents’ job variables, or significant means. So it 

can be concluded that Ho2 was rejected or Ha2 was accepted. 
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 ملخص

 

اىثحث اىعيَٜ تعْ٘اُ "تأثٞز عَو اى٘اىذاخ عيٚ ّتائح تعيٌٞ اىطلاب ىذرس اىعقٞذج 

ئٞح الإصلاٍٞح اىَزٝذج الإصتغاثح تاّدّ٘ح رٝد٘ ت٘ىّ٘ح ٗالأخلاق فٜ اىَذرصح الاتتذا

، ميٞح اىتزتٞح ٗاىعيً٘  5037151271اخّ٘ح" ، متثتٔ ىطفٞح اىْعَح ، رقٌ اىطلاب 

اىتعيَٞٞح ، قضٌ تعيٌٞ ٍعيَٜ اىَذرصح الاتتذائٞح ، اىداٍعح ت٘ىّ٘ح اخّ٘ح الإصلاٍٞح 

 اىحنٍ٘ٞح. اىَشزف: اىذمت٘ر ّ٘ر أفْذٛ اىَاخضتٞز.

 ٗظٞفح اى٘اىذِٝ ، ّتائح اىتعيٌ اىَعزفٜ ، اىعاطفٞح. الكلمات المفتاحية:

خيفٞح ٕذا اىثحث ٕٜ ٗخ٘د تأثٞز عَو اى٘اىذاخ عيٚ ّتائح اىتعيٌٞ اىَعزفٜ 

ّٗتائح اىتعيٌٞ اىعاطفٞح ىذٙ اىطلاب. ّظزًا لأُ اى٘اىذاخ ٍْشغيُ٘ فٜ اىعَو ، فإُ 

ا ٗأقو حة اى٘اىذاخ ًٍ ٗأٝضًا تصثح ٍ٘اقف الأطفاه ٗأخلاقٌٖ  الأطفاه ٝتيقُ٘ إتَا

ا. ٗتاىتاىٜ ٝأثٞز ّتائح اىتعيٌٞ اىَعزفٜ ٗاىعاطفٜ ىذٙ اىطلاب. فٜ ٕذا  ًَ أقو تحن

اىصذد ، ٝفحص اىثاحثح خ٘اّة تأثٞز عَو اى٘اىذاخ ٗ تأثٞزٓ عيٚ ّتائح تعيٌٞ 

ىّ٘ح اىطلاب فٜ اىَذرصح الاتتذائٞح الإصلاٍٞح اىَزٝذج الإصتغاثح تاّدّ٘ح رٝد٘ ت٘

 اخّ٘ح.

( ٕو ْٕاك أٛ تأثٞز ىعَو اى٘اىذاخ عيٚ ّتائح اىتعيٌٞ 5ٍضائو اىثحث: 

اىَعزفٜ ىذٙ اىطلاب ىذرس اىعقٞذج ٗالأخلاق فٜ اىَذرصح الاتتذائٞح الإصلاٍٞح 

( ٕو ْٕاك أٛ تأثٞز ىعَو 3اىَزٝذج الإصتغاثح تاّدّ٘ح رٝد٘ ت٘ىّ٘ح اخّ٘ح؟ ، 

ىذٙ اىطلاب ىذرس اىعقٞذج ٗالأخلاق فٜ  اى٘اىذاخ عيٚ ّتائح اىتعيٌٞ اىعاطفٜ

( 2اىَذرصح الاتتذائٞح الإصلاٍٞح اىَزٝذج الإصتغاثح تاّدّ٘ح رٝد٘ ت٘ىّ٘ح اخّ٘ح؟ ، 

ٕو ْٕاك أٛ تأثٞز ىعَو اى٘اىذاخ عيٚ ّتائح اىتعيٌٞ اىَعزفٜ ٗاىعاطفٜ ىذٙ اىطلاب 

لإصتغاثح تاّدّ٘ح ىذرس اىعقٞذج ٗالأخلاق فٜ اىَذرصح الاتتذائٞح الإصلاٍٞح اىَزٝذج ا

 رٝد٘ ت٘ىّ٘ح اخّ٘ح؟

( ى٘صف تأثٞز ىعَو اى٘اىذاخ عيٚ ّتائح اىتعيٌٞ 5أغزاض ٕذا اىثحث ٕٜ: 

اىَعزفٜ ىذٙ اىطلاب ىذرس اىعقٞذج ٗالأخلاق فٜ اىَذرصح الاتتذائٞح الإصلاٍٞح 

( ى٘صف تأثٞز ىعَو اى٘اىذاخ 3اىَزٝذج الإصتغاثح تاّدّ٘ح رٝد٘ ت٘ىّ٘ح اخّ٘ح. ، 

ّتائح اىتعيٌٞ اىعاطفٜ ىذٙ اىطلاب ىذرس اىعقٞذج ٗالأخلاق فٜ اىَذرصح عيٚ 

( ى٘صف 2الاتتذائٞح الإصلاٍٞح اىَزٝذج الإصتغاثح تاّدّ٘ح رٝد٘ ت٘ىّ٘ح اخّ٘ح. ، 

تأثٞز ىعَو اى٘اىذاخ عيٚ ّتائح اىتعيٌٞ اىَعزفٜ ٗاىعاطفٜ ىذٙ اىطلاب ىذرس اىعقٞذج 

لاٍٞح اىَزٝذج الإصتغاثح تاّدّ٘ح رٝد٘ ت٘ىّ٘ح ٗالأخلاق فٜ اىَذرصح الاتتذائٞح الإص

 اخّ٘ح.

اصتخذً ٕذا اىثحث ٍقارتح مَٞح. ماُ ٕذا اىثحث تحث ارتثاطٜ ٗأخذ عْٞح 

طاىثاً. ٍصادر اىثٞاّاخ: اىَدٞثِٞ ٗاىَضتْذاخ. تقْٞاخ خَع اىثٞاّاخ: اصتثٞاُ  70ٍِ 
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، اىحٞاج اىطثٞعٞح ،  ، تقْٞاخ تحيٞو اىثٞاّاخ: اختثار اىصلاحٞح ، اختثار اىَ٘ث٘قٞح

اىخطٞح ، اىتداّش ، الاّحذار اىخطٜ اىثضٞظ ٗالاّحذار اىخطٜ اىَتعذد تَضاعذج 

spss .ىيّ٘ذاف 

( ىعَو اى٘اىذاخ تأثٞز عيٚ ّتائح اىتعيٌٞ اىَعزفٜ ىذٙ 5ّتائح ٕذا اىثحث ٕٜ: 

، تتأثز قَٞح اىَتغٞز اىَعزفٜ  7.71> 7،777اىطلاب ، ٍع ٍضت٘ٙ دلاىح ٍِ 

 (3ٍقث٘ىح.  Haٍزف٘ضح ٗ  Hoتعَو اى٘اىذاخ. ىذىل َٝنِ اصتْتاج أُ ىيطلاب 

ىعَو اى٘اىذاخ تأثٞز عيٚ ّتائح اىتعيٌٞ اىَعزفٜ ٗاىعاطفٜ ىذٙ اىطلاب ، ٍع ٍضت٘ٙ 

، ىذىل ٝتأثز ٍتغٞز اىقَٞح اىعاطفٞح ىيطاىة تعَو اى٘اىذاخ.  7.71> 7.773دلاىح 

( ىعَو اى٘اىذاخ تأثٞز 2ث٘ىح. ٍق Haٍزف٘ضح ٗأُ  Hoىذىل َٝنِ أُ ّضتْتح أُ 

عيٚ ّتائح اىتعيٌٞ اىَعزفٜ ٗاىعاطفٜ ىذٙ اىطلاب ، حٞث ماُ ٍضت٘ٙ الإَٔٞح فٜ 

، َٝنِ  7.71> 7،777. لأُ صٞح. 7،777اختثار الاّحذار اىخطٜ اىَتعذد ٕ٘ 

الاصتْتاج أُ اىقَٞح اىَعزفٞح ٗاىقَٞح اىعاطفٞح ىٖا علاقح ٗتزاتظ ٍع ٍتغٞز عَو 

 ٍقث٘ه. Haٍزف٘ض ٗأُ  Hoأٗ تأثٞز ٕاً. ىذىل َٝنِ أُ ّضتْتح أُ  اى٘اىذاخ ،

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


